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Allorquando io ebbi l ’ onore di far parte 

di questa Comunale rappresentanza, fino dal- 

1’ anno 1877, richiamai la pratica che riflet

teva lo stemma di Venezia ; sopra mia pro

posta fu nominata una commissione di uomini 

i più competenti in materia, quali Cecchetti, 

Barozzi, Stefani ; questi signori si pronunzia

rono favorevoli all’ antica bandiera, cioè leone 

andante su campo rosso, e allo stemma, cioè 

leone molleca in campo azzurro, perchè tutti 

gli esempi di leoni stemmati che si avevano, 

erano di leoni a molleca.

Fu anche interpellata una commissione 

straordinaria consigliare, e questa invece, mi 

pare sopra proposta del consigliere France

schi, si pronunziò con voto puramente con

sultivo, nello stesso senso della deliberazione

o parte, che poi nel dicembre 1879 venne 

presentata al Consiglio e da questo votata.

La questione venne finalmente portata 

in Giunta e per quanto mi ricordo, la mia 

proposta come relatore fu approvata, cioè la 

bandiera rossa col leone andapte, e il leone 

molleca, stemmato in campo azzurro.

Ciò nell’ inverno 1877, amministrazione 

Donà ; poi la cosa dormi i sonni del giusto


